

Epithalame.

Je voudrais, pour fêter ce jour ensolleillé
Où chacun vous salue un madrigal aux lèvres,
Si j'étais renommé parmi les bons orfèvres,
Vous offrir un anneau que j'aurais ciselé.

Dans l'or éblouissant, sous mon burin zélé,
Pour figurer l'amour et ses divines fièvres,
Je ferais du châton surgir deux sveltes chèvres
Soutenant de leur front un rubis étoilé.

Je ne suis pas orfèvre, hélas! Poète infime,
Réduit à ciseler le seul or de la rime,
Je n'ai pu que sertir un vers rebelle et dur.

C'est pourquoi j'ai caché, comptant qu'on me pardonne,
Dans l'ombre et le parfum des fleurs que l'on vous donne,
Les mots disgracieux de ce sonnet obscur.

21 juin 1900.